



北里学区まちづくり協議会の紹介

コロナ禍に負けない 楽しいイベントづくりをめざして！

北里学区まちづくり協議会では学区民の皆さんを対象

に、スポーツ振興会と共同で「スポーツを楽しむ日」を実施しました。残念ながら2年続けて、北里学区の市民運動会は中止となりましたが、「それぞれが、それぞれの場所で、それぞれのスポーツを楽しむ」ことで、学区中がにぎわい、日ごろの運動不足の解消にもつながりました。

多くの人に参加していただくため、企画や工夫を凝らし、事前にポスターの掲示やチラシの配布、前日・当日には広報車で呼びかけやアピールを行いました。

ウォーキング、登山、球技のほか、立てられた木製のピン(スキットル)に向かって、木製の棒(モルック)をなげ、得られた点数をちょうど50点にした組が勝つという、フィンランド発祥のスポーツであるモルツ

クなど、いろいろなスポーツを楽しんでいました。一日を通して30分以上運動を行うこのイベントは、各自治会や各種団体にも協力いただいた結果、約800人にご参加いただきました。

コロナ禍でさまざまな事業の中止、規模縮小を要求される状況ですが、本協議会では新しい知恵やアイデアを出し合い、今後も学区民の皆さんに楽しんで参加いただけるよう、手法を変えながら事業を実施していきたいと考えています。



モルックを楽しむ参加者



スキットル

問 北里学区まちづくり協議会 TEL (36)8004・FAX (36)8064
まちづくり協働課 TEL (36)5552・FAX (36)5553

2月は沖島学区まちづくり協議会です。